

## A LA FEDERACIÓN CANARIA DE AUTOMOVILISMO

**A/A de Don Benito Rodríguez Rodríguez**, Como Presidente de la Federación Canaria de Automovilismo.

El que suscribe, **D. Juan Hernández Santana**, mayor de edad, Abogado en ejercicio del Ilustre Colegio de Santa Cruz de Tenerife, como Juez Único de la Federación Canaria de Automovilismo, nombrado en Asamblea General Ordinaria, celebrada en la Ciudad de Los Realejos el pasado 26 de enero de 2019 y con domicilio a estos efectos en C/ Imeldo Seris nº 108 1º D, 38003 de Santa Cruz de Tenerife.

### EXPONE

Que debido al descrédito y hasta desconfianza que se ha venido produciendo en la figura del Juez Único, que ha trascendido incluso a nivel personal, más de lo que debería ser lógico y razonable en cualquier actividad de la vida cotidiana, pero a un más, para una actividad deportiva y , pensando honestamente que pudiera llegar otro profesional o profesionales que desempeñen mejor esta encomiable labor, a la que me he dedicado con honestidad y orgullo; es por lo que decido, mediante este escrito, presentar mi renuncia irrevocable al cargo de Juez Único de esta Federación Canaria de Automovilismo, agradeciendo la confianza depositada en mi persona y mostrando mi total disposición para, en la medida de mis posibilidades, seguir colaborando con este Deporte, al que Amo profundamente.

En Santa Cruz de Tenerife, a 8 de diciembre de 2019

**Fdo. D. Juan Hernández Santana**

